



Miles de villanovenses acuden a la romería de San Isidro

- Peñas, asociaciones y vecinos del municipio han participado un año más en esta fiesta tradicional.
- La recaudación, más de 10.000 euros, irá destinada a proyectos solidarios.

Vva. de la Cañada, 16 may.2018.- El parque de La Baltasara reunió ayer, Día de San Isidro, a miles de personas de todas las edades. Peñas, asociaciones y vecinos han participado un año más en la romería organizada por el Ayuntamiento con la colaboración de la Hermandad de San Isidro. La jornada se inició con la misa y procesión en honor a San Isidro, en la que estuvieron presentes el alcalde, concejales y distintas autoridades. La fiesta también fue punto de encuentro con vecinos de las ciudades de Le Vésinet, Royston y La Cañada Flintridge, hermanadas con Villanueva de la Cañada en el que también estuvieron representantes de Jordania. Como en ediciones anteriores se recaudaron fondos con fines solidarios. En esta ocasión, la recaudación, de más de 10.000 euros, va a destinarse a la Asociación Síndrome Williams de España, a la Fundación Padre Fabretto, así como a un Proyecto de Salud, dirigido por la Dra. Cristina Galván en Malawi.

“Estamos muy contentos de la gran acogida que ha tenido la romería y agradecemos a todas las peñas, asociaciones y colectivos del municipio su participación y contribución a esta fiesta popular con la que pretendemos recuperar la tradición”, señaló la concejala de Festejos, Rosa García.

Para todos los paladares

Además de la tradicional limonada del santo, el público asistente pudo degustar todo tipo de platos (paella, tortilla de patatas, carnes a la parrilla, dulces, etc.) en las casetas de las peñas así como en el puesto de comida solidaria. En el Frutellón, iniciativa para promover entre los vecinos el consumo de frutas, se repartieron más de 500 kilos de fruta de temporada troceada.

Por otro lado, además de actividades y talleres para los más pequeños, la jornada fue amenizada por la Banda Municipal (EMMD) así como por las escuelas de baile Sally O'Neill, Sígueme, Amaris y Diana Regaño.